

A propos de l'association

Membres du bureau

- Bernard MARTIN, Président
- Florence PATRICE, Vice-Présidente
- Alison PINCHAUD, Trésorière
- Béatrice COLLOT-DELAGNE, Secrétaire

Membres du conseil d'administration

Joss CREUSVAUX, Karima DJAOUTI,
Anne-Marie RIGO, Annick MARTIN,
Alan PIAT, Joëlle RICHEL.

Nos partenaires associés

un même objectif social,
aider les enfants et les familles

- **UNAPECLE** : Union des Associations de Parents d'Enfants atteints de Cancer ou Leucémie.



- **SPARADRAP** : Association créée par des parents et des professionnels de la santé.

Elle agit chaque jour pour aider les enfants à avoir moins peur et moins mal pendant les soins et à l'hôpital.



Brocante Bonnard



Galette des rois Galerie Cora

Association d'aide
aux enfants gravement malades,
atteints de cancers ou de leucémies
5 rue Camille Desmoulins 89000 AUXERRE

maxime-plus@medicalistes.fr
maxime-plus.medicalistes.fr
03 86 51 23 01 - 06 69 19 23 01

Permanence : mardi 14h30 - 16h00
sauf vacances scolaires

Lettre N°39

Edito 2023 :

**37 ans d'engagement inébranlable
MAXIME+, ensemble, plus forts que jamais !**



Nous vous retrouvons pour cette édition annuelle de notre association dont l'engagement et la détermination ne cessent de grandir, année après année. En 2023, nous célébrons 37 ans d'une histoire riche en solidarité, en espoir, et en soutien envers les familles dont les enfants sont touchés par la leucémie, le cancer ou des maladies graves.

Fondée le 13 décembre 1986 par des infirmières, des médecins, et des parents d'enfants courageux confrontés à ces maladies, MAXIME+ a rapidement évolué pour devenir une source de réconfort inestimable pour de nombreuses familles à travers les années. L'association incarne la quintessence de la compassion, de la générosité, et de l'humanité.

Au fil du temps, MAXIME+ s'est enrichie de multiples initiatives visant à apporter un soutien moral et financier à ces familles.

Cependant, le chemin n'est pas exempt de défis. Le contexte économique actuel, marqué par l'augmentation des prix, a rendu plus difficile la collecte de fonds. Les bénévoles, véritables piliers de MAXIME+, font face à une réalité où la générosité est de plus en plus complexe à obtenir. Le recrutement de nouveaux volontaires n'est pas aisé, mais nous croyons en notre capacité à surmonter ces obstacles. Car, au cœur de l'association, se trouve une mission d'une importance cruciale : offrir un soutien indispensable aux familles touchées par la maladie de leur enfant, qu'il soit moral ou financier. MAXIME+ incarne l'espoir, la force, et la solidarité, et c'est à nous tous de préserver et de renforcer cet héritage précieux.

Nous faisons donc appel à votre soutien, à votre générosité, à votre volonté de faire une différence. Nous vous invitons à rejoindre notre association dans son engagement continu à apporter du réconfort, à créer des moments de bonheur, et à alléger le fardeau des familles qui traversent des épreuves inimaginables.

Ensemble, plus forts que jamais, nous pouvons surmonter les obstacles qui se dressent sur notre chemin. Ensemble, nous pouvons faire en sorte que l'esprit de MAXIME+ continue à briller d'une lueur d'espoir et d'amour dans la vie de ces familles courageuses.

Merci de votre soutien indéfectible, et que 2024 soit une année remplie de solidarité, d'empathie pour MAXIME+ et les familles qu'elle sert.

Avec gratitude et espoir,

Florence PATRICE, vice-présidente

Nos aides

Le suivi des familles se répartit entre les membres de l'équipe. Aujourd'hui, notre association compte 11 familles pour lesquelles un soutien moral et/ou financier est nécessaire. Nous proposons :

- Sorties Nigloland en juin et en Octobre (Halloween),
- Baptêmes de l'air avec le KIWANIS,
- Spectacle au château de Saint-Fargeau,
- Chèques pour les vacances d'été,
- Chèques cinéma CGR Auxerre et château de Guédelon,
- Cadeaux d'anniversaire aux enfants MAXIME +,
- Chèques cadeaux de Noël et distribution de présents aux enfants MAXIME +,
- Prise en charge de frais et de déplacements A/R domicile/Hôpital pour les parents dont les enfants MAXIME+ sont hospitalisés sur Paris ou Dijon,
- Poursuite du partenariat avec l'association Sparadrapp : diffusion d'une mallette d'information afin de mieux comprendre la maladie pour les parents dont les enfants sont hospitalisés.



Des moments de partage

- Rencontre avec Arnaud CHASSERY et financement de Maxime+ : Achat d'une joëlette pour "Hand'Cap sur la Tanzanie" utile à deux enfants à l'occasion du périple au Kilimanjaro. Elle servira également pour d'autres enfants de l'Yonne en situation de handicap,
- Présence au Forum des associations : Abbaye Saint-Germain Auxerre et à FESTI SANTE Avallon,



Merci à tous nos partenaires

Au profit de Maxime +

- Tournoi de volley-ball organisé par les élèves du Collège de Toucy ,
- Action de GRAMM'S CHOCOLATS POP-CORN : vente de chocolats, pop-corn, vins et fromages de chèvres,
- Vide grenier à Bonnard,
- Action d'étudiants à l'IUT d'Auxerre,
- Tenue d'un stand à CORA lors de la RUN COLOR ,



- Action d'élèves du lycée Fourier : vente de bougies,
- 5ème édition du salon CULTURSPORT à Toucy : Marche pour tous,
- Edition et vente d'une bande dessinée écrite par « Toto », figure d'Auxerre, à l'initiative du restaurant Le Cercle,
- Action de prospection par les élèves du lycée St Germain en classe de 2de Métiers de la relation client à l'occasion de la corrida de Noël organisée à Auxerre.

